



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

**集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから**

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 88.57%：会員数 52名・出席 29名・欠席 13名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 89.13%：出席 31名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 7名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。
本日は2月第一週目の例会です。2月2日とゾロ目の日と成っています。本年度例会プログラムでゾロ目の例会日は7月7日とこの2月2日の2回が有ります。そこで2月2日は何の日かと調べてみました。一つは湿地保存に関する「ラムサール条約」が調印された事から「世界湿地デー」が有るそうです。

そして日本においては日本初の女性車掌（バスガール）が乗車した「バスガールの日」、2、2のゴロ合わせで「ず」と「つう」で頭痛の日、又は2と2でツーボツーで「つぼ潰けの日」、あと「ニッ、ニッ」の発声で出来る笑顔の唇が若々しさをイメージすることから「くちびるの日」が有るそうです。そういう類いで19個の2月2日は何の日が有るのがネット検索で出てきました。いずれもそれに関わる業界が言い出しつつで業界のイメージアップや話題性を狙ったものが多いように思えました。因みに我が中央クラブに於いてゾロ目の日の誕生日の方に岩政孝会員が11月11日、本田実直前会長が1月1日、松尾啓一会員が6月6日と三名の方がおられますので、それぞれの誕生日の日に何かを始めて、独自の「その日何の日」を作られてみては如何でしょうか。大きなお世話とは思いますが。

国際交流委員会の活動の一環として日本とタイ王国との交流フォーラムに参加するために田雑豪裕会員と池永隆司会員そして倉科聰一郎会員の三名が石川県七尾市に二泊三日で行かれています。餞別を頂きました牛島義亮様、ありがとうございました。多分有意義に使っていただけると思います。新聞に2022年度の人口移動報告の記事が掲載されていました。東京都は転入者が転出者を上回る「転入超過」が3万8023人と記載されていました。東京圏（埼玉、千葉、東京、神奈川）で見ますと転入超過数は9万9519人と記載さ

れていました。東京一極集中型の転入超過は1996年から実に27年連続と言うことだそうです。一方転出超過は36都道県が有り、ワースト1は広島県の9207人、愛知県の7910人、福島県の6733人、新潟県の5830人で、長崎県に於いては九州8県の中でワースト1の5219人でした。色々とその県を取り巻く立地や環境等自然的な要素も有り、一概に数字の多い少ないでは判断できないのでしょうか、事象としては減少傾向で有るのは事実で、私たちは真剣にこの問題に取り組まなければならないと思います。私たちも会社を経営している者の集まりとして、雇用しかしり、販売しかしり、人がいないと成り立たない業種が殆どでは無いかと思います。

本日の例会卓話は会員卓話として崎山信幸市議会議員の卓話と成っています。現市議会議員としての目線から少子化に於いてのお話しは有るかどうかは分かりませんが、佐世保市政について大いに語っていただきたいと思います。以上 会長挨拶でした。



幹事報告 / 香月 章彦君

1. 例会変更・休会

*ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
2月14日（火）18時～
アメリカンビレッジダイナー
※職場訪問例会のため
2月21日（火）18時30分～ 傑町教会
※音楽鑑賞例会のため

2. 来信

■ガバナーエレクト事務所
・平和構築と紛争予防月間 | リソー
・地区チーム研修セミナー開催のご案内
2月18日（土）
PETS 牛島実行委員長、
八重野・川島副実行委員長



ニコニコボックス

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

本日は崎山会員による卓話となっております。市議会議員として市政報告をして頂けると聞いております。そして、4月の統一地方選挙「決戦の日曜日」が近づいておりませんので、選挙についてのお話もあるかと思います。どうぞよろしくお願ひします。

崎山 信幸君

本日は貴重な卓話のお時間を頂きましたこと、誠にありがとうございました。佐世保市の課題などについて皆様の参考になれば幸いでございます。4年ぶりの卓話並びに、1月誕生日のお祝いにニコニコいたします。本日はよろしくお願ひ致します。

馬場 貴博君

IMの実行日まで1か月をきりました。皆様のご協力宜しくお願ひ致します。

香月 章彦君

昨日、第12回佐世保島原ウルトラウォークラリーへのエントリー完了しました。とりあえず練習します。本日、鹿町工業高校での租税教育を行ってきました。パワーポイントを全く使わない、紙1枚での教室、伝わったかな・・・。

岡 光正君

佐世保島原ウルトラウォーカラリー実行委員会の岡です。今年、5月3日・4日に4年振りに佐世保島原ウルトラウォーカラリーを開催いたします。2月1日より参加者募集を始めております。すでに、香月幹事・芥川君・藤井君の申し込みを頂いております。川上君、マラソンもいいですが、ぜひウォークラリーにも参加してください。先日、広報担当の牟田久美子君と朝長市長を表敬訪問しました。市長からは、5月3日は市長ではないのでスタートにはこれないと寂しい言葉を頂きました。来年は、私、岡が実行委員長で、吉野君が副実行委員長に就任します。島原スタートで佐世保ゴールも視野に入れております。会員の皆様、参加を宜しくお願ひ致します。

芥川 圭一郎君

練習は始めてませんが、昨日ウルトラウォークラリーへ参加申し込みました。ぼちぼち練習します。また、春の甲子園へ長崎より初の2枚出場です。嬉しい限りです。



本日の卓話

■ 会員卓話 ■

崎山 信幸 君

- 1、九州・長崎のIRについて
 - 2、ダム建設計画の現状について
 - 3、西九州道佐世保道路4車線化事業について



今期では、議長も務めさせていただき、更に力をつけてまいりました。今年4月の統一地方選挙では皆様のお力添えを宜しくお願ひ致します。



S A A : 筒井 琢磨君



| | |
|--------|-----------|
| 本日の合計 | 10,000 円 |
| 本年度の累計 | 632,000 円 |